

Le dispositif « Au Cœur de l'Orchestre » revient !

L'Orchestre Victor-Hugo a le grand plaisir de vous annoncer le retour de son dispositif immersif intitulé « Au Cœur de l'Orchestre ».

Entendre ses émotions transcrites en musique, être immergé au centre d'un orchestre, voilà ce que proposent 12 musiciens de l'Orchestre Victor-Hugo, aidés de la médiation d'un comédien.

Les modalités pratiques :

Quand ? **Mardi 15 avril OU jeudi 17 avril OU vendredi 18 avril 2025**

Pour qui ? 3 collèges ou lycées de la région = un établissement par jour, **6 classes par intervention**

Quoi ? 1h environ par classe (**3 ateliers de 15-20'**) Chaque classe est divisée en deux groupes qui suivent chacun les ateliers suivants :

- **Temps de médiation par un musicien de l'Orchestre**
- **Echange avec le comédien sur les émotions, les besoins ressentis.**
- **Concert**

Comment ? Mise à disposition d'un lieu pour le concert (minimum 120 m²) et de deux salles à proximité pour la médiation

Participation financière ? 1.800€TTC par établissement + plus 1 repas pour 15 personnes (dont 12 musiciens et 1 comédien)

Le formulaire de préinscription : <https://forms.gle/MMT79Qb59fhQjUmk7>

Date limite de préinscription : vendredi 21 février 2025

Pour découvrir les reportages réalisés sur cette expérience innovante :
<https://www.orchestrevictorhugo.fr/actions-culturelles/experience-immersives/>

Contact : Betty Andrey : 03 81 41 57 52, betty.andrey@orchestrevictorhugo.fr